

Apullma Superclean Förderbänder aus Edelstahl

Aseptische Förderbänder für die Lebensmittelindustrie

Die aus Edelstahl gefertigten Apullma SuperClean Förderbänder sind auf höchste Hygieneanforderungen in der Lebensmittelindustrie zugeschnitten. Die Konstruktion dieser Förderbänder ist in Skelettbauweise entwickelt und auf das Minimum reduziert. Es gibt keine Toträume. Dank Rundrohrtechnik entstehen auch keinerlei schwer zu reinigende Schmutzecken. Alle Stellen sind rundum zugängig. Die Förderer sind extrem leicht zu reinigen und erfüllen damit höchste Hygienic Design Anforderungen.

Vorteile auf einen Blick

- Erfüllt höchste Hygieneanforderungen
- Rundum zugängig dank Skelettbauweise
- Leicht zu reinigen dank Rundrohrtechnik
- Mit nur einem Handgriff an der Umlenkrolle lässt sich der Gurt spannen und lösen
- Nach EHEDG zertifizierbar
- In Länge, Neigung und Gurtart kundenindividuell fertigbar
- Ab 15 cm Fördergurtbreite
- Verwendung von Edelstählen, bspw. der Güten V2A und V4A
- Antrieb durch Trommelmotoren der Schutzklassen IP66 oder IP67



Apullma Maschinenfabrik A. Pulsfort GmbH & Co. KG

Vechtaer Str. 81 49424 Lutten (Oldb.) Germany

Tel.: +49 (0) 4441 9296-0 Fax: +49 (0) 4441 9296-20

info@apullma.de www.apullma.de

